

Des sportifs à l'honneur



Les récipiendaires en compagnie des élus

Des médailles Jeunesse et Sports

En janvier 2011, **Gérard Fouché** recevait dans sa commune de Manneville-ès-Plains la médaille d'argent Jeunesse et Sport. M. Mauger a mis à l'honneur ce sportif, en revenant sur sa carrière sportive.

C'est en 1980, dans la région grenobloise, que Gérard Fouché débute avec un premier mandat de président d'un club de basket-ball, puis, à la suite d'une mutation professionnelle dans ce même département de l'Isère, il crée une section de volley-ball. Passionné de sport, il découvre la course à pied et c'est avec Benjamin Gorgibus qu'il décide de reprendre la section du GASEG en 1987, devenu le GSV, section sportive reconnue de Saint-Valery-en-Caux où il a été secrétaire, puis entraîneur des enfants et ensuite des adultes élites, après avoir obtenu le diplôme d'entraîneur national niveau 2. En 1991, il rejoint l'équipe montée par Didier et Éric Janoska pour organiser des manifestations pour le Téléthon.

Entré comme membre au sein du Stade Valeriquais Natation (SVN) en 1995, **Philippe Marquet** est devenu le président en 1997. Le SVN est connu et reconnu dans le monde de la natation en Seine-Maritime et en Normandie et son entraîneur Stéphane Brument, passionné et bénévole, contribue à cette réputation. « Tu peux être fier de voir des

nageurs en championnat de France, c'est une belle récompense pour toutes ces années d'investissement au sein du SVN. Tu as obtenu le diplôme régional de reconnaissance de la Fédération française de natation en 2006 puis la médaille de bronze du Comité régional de Normandie en 2008. Tu arrives bientôt à quinze ans de présidence ». En reconnaissance des nombreuses actions qu'il a menées au sein du monde sportif et associatif, il a reçu la médaille Jeunesse et Sports échelon bronze.

Cette même médaille a été remise à **Didier Janoska**. Ce dernier, a débuté sa carrière associative en tant que joueur de tennis de table en catégorie valide dans différents clubs régionaux depuis 1975. De 1978 à 1981, il est joueur et entraîneur bénévole pour les jeunes à Bolbec et en 1982 il obtient le classement à 50. De 1983 à 1985, il est entraîneur bénévole à Montivilliers. Depuis 1983, sa passion pour la voile lui permet de naviguer dans différentes mers, passion qu'il fait découvrir depuis 1995 à tous les novices qui le souhaitent en tant que skipper pour le comité d'entreprise d'EDF. Le maire a aussi tenu à préciser : « Depuis 1991, ton engagement pour le Téléthon n'est plus à prouver. Tu fais preuve d'un investissement inébranlable. Grâce à ta volonté, tu as su mobiliser autour de toi onze copains, collègues d'EDF à Paluel. Ensemble, vous menez un combat sans relâche